

Olivier Valsecchi

Dust

J'organise de petites rencontres fictives et pulsionnelles : entre le hasard et la maîtrise, entre ce qui initie et ce qui achève, la rage et la plénitude, la présence et le fantôme. Ce sont des contradictions qui m'animent et rendent une photo hystérique comme un bruit sourd.

J'imagine l'effort et l'abandon passés au blender, l'explosion qui protège le silence, la course qui retient la retraite. C'est cette frénésie que je cherche à provoquer dans une image, comme pour nicher une petite part d'impossible dans ma réalité.

La série *Dust* est présentée à la Galerie Fokus à Graz en Autriche jusqu'au 28 janvier 2011.

I organise short meetings, fictitious and unplanned: halfway between luck and mastery, initiation and arrival, rage and plenitude, presence and ghostliness. They are the contradictions that push me, making the images hysterical like a bang.

I imagine the effort and the abandonment, the explosion that protects the silence, the race holding back the desire for returning. It is this frenzy I wish to provoke in an image, to squeeze a small part of impossibility within my reality.

The series *Dust* is exhibited in Gallery Fokus, Graz, Austria, until the 28th January 2011.

| www.oliviervalsecchi.com











